

Questions orales

L'hon. Robert Stanbury (ministre du Revenu national): Monsieur l'Orateur, je n'ai certainement pas la compétence voulue pour répondre à cette question pour le moment et, en toute humilité, j'aimerais me renseigner avant d'y répondre. Je suis certain que l'on annoncera la ligne de conduite adoptée en temps voulu, s'il y avait un changement.

* * *

LE LOGEMENT

MONTRÉAL-NORD—LE CAS DES LOCATAIRES ANCIENS
COMBATTANTS ET LE PROJET DE VENTE DU
LOTISSEMENT

M. Edward Broadbent (Oshawa-Whitby): Monsieur l'Orateur, ma question se rapporte à celle que le député de Saint-Hyacinthe a posée au ministre d'État chargé des Affaires urbaines. A la suite de l'examen de la nouvelle selon laquelle la SCHL aurait l'intention de vendre un édifice comprenant 636 appartements occupés principalement par des anciens combattants, garantira-t-il à la Chambre que cet édifice ne sera pas vendu sans l'accord de la forte majorité des locataires actuels?

L'hon. Ron Basford (ministre d'État chargé des Affaires urbaines): Monsieur l'Orateur, j'examinerai la question.

* * *

LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

LES CONCESSIONS PÉTROLIÈRES ET GAZIÈRES DANS LE
NORD CANADIEN—DEMANDE DE RÉPONSE À UNE
QUESTION INSCRITE AU «FEUILLETON»

L'hon. Alvin Hamilton (Qu'Appelle-Moose Mountain): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien. Étant donné les allégations très graves que nous avons entendues depuis une semaine concernant la concession de terrains renfermant du pétrole et du gaz, qui tombent sous la juridiction du ministre, pourrait-il s'occuper personnellement de répondre à ma question écrite du 2 mars, n° 1392, où je demande des renseignements à ce sujet?

[Français]

L'hon. Jean Chrétien (ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien): Monsieur le président, il me fera plaisir d'essayer de répondre à cette question à la Chambre le plus tôt possible.

[M. Crouse.]

AIR CANADA

L'EXPLOSION À BORD DE L'AVION TORONTO-CALGARY—
DEMANDE D'ENQUÊTE ET DE RAPPORT

[Traduction]

M. Ken Hurlburt (Lethbridge): Monsieur l'Orateur, ma question, qui s'adresse au ministre des Transports, est des plus importantes pour la vie de milliers de Canadiens. Vendredi dernier, une explosion suivie d'un incendie s'est produite au cours du vol 141 entre Toronto et Calgary. J'étais dans cet avion et l'on m'a dit que des ennuis de moteur avaient été signalés à Montréal. J'ai remarqué que les media n'en ont pas parlé, n'ayant pas été informés de l'accident. Je voudrais demander au ministre de faire enquête et de faire savoir à la Chambre si l'on avait négligé de remédier au problème survenu au cours de ce vol, si la nouvelle de cet accident n'a pas été communiquée aux media et aussi de nous dire combien de pannes de moteur en plein vol se sont produites l'an dernier?

L'hon. Jean Marchand (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, vu l'importance de l'incident du fait de la présence de notre collègue à bord, je vais me renseigner sans délai et ne manquerai pas de faire rapport.

* * *

L'AGRICULTURE

LES SUBVENTIONS AU LAIT DE FABRICATION ET LE
SOUTIEN DU PRIX DU BEURRE

M. R. E. McKinley (Huron): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre de l'Agriculture. Envisage-t-il d'annoncer une augmentation des subventions fédérales au lait de fabrication et pour soutenir le prix du beurre? Il est inutile, d'après moi, que la production canadienne de produits laitiers baisse en deçà des besoins du marché intérieur.

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): Monsieur l'Orateur le député pourrait-il faire preuve de patience pendant quelque temps encore. Nous aurons beau relever les quotas et augmenter les prix, il faut une température clémente pour la productivité du bétail.

M. McKinley: Monsieur l'Orateur, je pense que le ministre fera sans doute une déclaration à ce sujet dans quelques jours. Lorsqu'il fera cette déclaration, je me demande s'il pourrait préciser sa politique laitière au-delà d'une année, afin de permettre aux producteurs de mieux planifier leur production?

* * *

LA GENDARMERIE ROYALE

LES DIRECTIVES À LA BRIGADE DES STUPÉFIANTS AU
SUJET DES TRAFIQUANTS—LA CRÉATION DE CENTRES
DE RÉÉDUCATION

M. Eldon M. Woolliams (Calgary-Nord): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au solliciteur général. Comme le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social a interdit la publication d'un rapport et de données statistiques sur l'usage de stupéfiants durs, que cet usage s'est accru dans les villes d'Edmonton et de Calgary, et j'ajoute que la raison de cet accroissement vient de Vancouver...